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La Loi de 1985 sur les normes des prestations de pension,
qui est entrée en vigueur le l janvier 1987, prévoit diverses
mesures tendant à mieux garantir la solvabilité des régimes de
retraite assujettis à la réglementation fédérale. La Loi établit
des normes minimales à l'égard des régimes de sociétés placées
sous l'empire du gouvernement fédéral, comme Air Canada,
filiale d'une société d'État.

En vertu de cette loi, les gestionnaires des régimes de
retraite sont tenus de protéger les intérêts des cotisants.

Dans son dernier rapport, le vérificateur général signale que
la solvabilité des régimes de retraite revêt une importance
capitale pour les Canadiens. Afin de mieux protéger les inté-
rêts des Canadiens, il recommande que le Département des
assurances, qui régit tous les régimes enregistrés de retraite des
fonctionnaires fédéraux, effectue des examens indépendants. A
l'heure actuelle, le département contrôle quelque 750 régimes
qui réunissent 600 000 cotisants. Il s'agit évidemment d'une
tâche énorme. Selon le vérificateur général, il y a risque que
les méthodes de surveillance en vigueur à la division des nor-
mies des prestations de pension ne lui permettent pas d'exercer
un contrôle suffisant de la solvabilité des régimes de retraite.

Il recommande au Département des assurances d'entrepren-
dre une révision globale de ses méthodes de surveillance actuel-
les des régimes de retraite. Il lui recommande, en particulier,
d'examiner l'opportunité des méthodes de surveillance des
actifs des réaimes de retraite.

L'Ajournement
e (2105)

L'administration a fait savoir au ministre qu'il y a un rap-
port annuel sur la caisse de pension. Ce rapport est remis au
comité des pensions, constitué de représentant des employés,
des retraités et de la société. Le rapport n'est pas distribué à
tout le monde, mais les renseignements sont à la disposition de
tous les groupes intéressés par l'intermédiaire de leurs repré-
sentants au comité. Je rappelle au député et à tous ceux que
cela intéresse que le ministre des Transports (M. Crosbie) a dit
clairement que ceux qui éprouvent des difficultés à obtenir les
renseignements voulus pouvaient communiquer avec lui et
«qu'il verrait à ce qu'ils les reçoivent». Il leur suffit de s'adres-
ser au ministre et il s'assurera qu'ils reçoivent copie du rap-
port.

Air Canada a également fait savoir que la politique de la
société consiste à faire des modifications ad hoc dans la pen-
sion de ses retraités en fonction de certains facteurs tels que les
résultats financiers, le taux d'inflation, le rendement des inves-
tissements de la caisse. Au cours des huit ou dix dernières
années de tels paiements ont été faits régulièrement. Le Con-
seil d'administration d'Air Canada a récemment annoncé à
tous les employés le rajustement pour 1986.

J'espère que ces quelques remarques répondent à la question
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